

Mitarbeiter Benefits

Die bereits bestehenden Benefits für alle 7132 Mitarbeiter werden vom Management von Zeit zu Zeit überarbeitet und erweitert bzw. angepasst. Bei einigen Benefits gibt es einen kleinen Unterschied zwischen «Mitarbeiter» und «Kadermitglieder» (= 1. Kader). Die Benefits sind nur nach Vorweisung des Mitarbeiterausweises gültig.

Benefit	Mitarbeiter	Kadermitglieder
Thermeneintritt	kostenfrei; nach Voranmeldung und bei Verfügbarkeit mittwochs bis freitags von 11 bis 20 Uhr und Montag und Dienstag von 11 bis 18 Uhr	kostenfrei; nach Voranmeldung und bei Verfügbarkeit mittwochs bis freitags von 11 bis 20 Uhr und Montag und Dienstag von 11 bis 18 Uhr
GYM	Kostenfrei während der Öffnungszeiten, Anmeldung an der Thermenrezeption, eigene Handtücher und Getränke mitbringen*	Kostenfrei während der Öffnungszeiten, Anmeldung an der Thermenrezeption, eigene Handtücher und Getränke mitbringen*
SPA Treatments und Coiffeur Besuche	-20%	-50%
Einkauf SPA Produkte	-20%	-20%
7132 Einkäufe und Konsumationen in Fleischerei, Coffee Shop	-20% (Konsumationen für bis zu 4 Personen) Keine Ermässigung auf Kommissionsware	-20% (Konsumationen für bis zu 4 Personen) Keine Ermässigung auf Kommissionsware
Konsumationen in 7132 FnB Outlets (ausser Silver)	-20% für bis zu 4 Personen	-30% für bis zu 4 Personen
7132 Silver	-20% für bis zu 4 Personen	-30% für bis zu 4 Personen
Der 7132 Silver Benefit gilt für Silver Sunday Lunch und Silver Dinner Buchungen am Sonntag; exklusive alkoholische Getränke		
Aussenparkplatz für 1 Fahrzeug	Kostenlos während der Arbeitszeit bzw. während dem Wohnverhältnis in den Unterkünften Zerfreila und Tomül	Kostenlos während der Arbeitszeit bzw. während dem Wohnverhältnis in den Unterkünften Zerfreila und Tomül

Bei Konsumationen muss der Mitarbeiter selbst auch anwesend sein, damit die Gäste von der Ermässigung profitieren.

Zusätzlich zu den oben genannten Benefits gelten weiterhin die ermässigten Übernachtungspreise für Familienangehörige und Freunde. Weitere Informationen dazu findet Ihr im Formular «Staff Rates».

- * Montag 12.00 – 17.30 Uhr
 Dienstag 11.00 – 17.30 Uhr
 Mittwoch 10.00 – 20.00 Uhr
 Donnerstag 15.00 – 20.00 Uhr
 Freitag 09.00 – 15.00 Uhr
Samstag geschlossen
 Sonntag 14.00 – 21.00 Uhr

Staff Benefits

The existing benefits for all 7132 employees are revised, expanded and adjusted by management from time to time. For some benefits, there is a small difference between “employees” and “management members” (= 1st management). The benefits are only valid upon presentation of the employee ID card.

Benefit	employees	management members
Entry to the spa	Free of charge; by appointment and subject to availability Wednesday to Friday from 11 a.m. to 8 p.m. and Monday and Tuesday from 11 a.m. to 6 p.m.	Free of charge; by appointment and subject to availability Wednesday to Friday from 11 a.m. to 8 p.m. and Monday and Tuesday from 11 a.m. to 6 p.m.
GYM	Free of charge during opening hours, registration at the spa reception, bring your own towels and drinks*	Free of charge during opening hours, registration at the spa reception, bring your own towels and drinks*
SPA treatments and hairdresser visits	-20%	-50%
Purchase SPA products	-20%	-20%
7132 Purchases and consumptions in butcher's shop, coffee shop	-20% (consumption for up to 4 people) No discount on goods on commission	-20% (consumption for up to 4 people) No discount on goods on commission
Consumption in 7132 FnB outlets (except Silver)	-20% for up to 4 people	-30% for up to 4 people
7132 Silver	-20% for up to 4 people	-30% for up to 4 people
The 7132 Silver Benefit applies to Silver Sunday Lunch and Silver Dinner bookings on Sunday; excluding alcoholic beverages		
Outdoor car park for 1 vehicle	Free of charge during working hours or while living in the Zerfreila and Tomül	Free of charge during working hours or while living in the Zerfreila and Tomül

The employee must also be present for consumption in order for guests to benefit from the discount. In addition to the benefits mentioned above, the reduced accommodation rates for family members and friends continue to apply. Further information can be found in the ‘Staff Rates’ form.

* Monday 12.00 noon - 05.30 p.m.
 Tuesday 11.00 a.m. - 05.30 p.m.
 Wednesday 10.00 a.m. - 08.00 p.m.
 Thursday 03.00 p.m. - 08.00 p.m.
 Friday 09.00 a.m. - 03.00 p.m.
Saturday closed
 Sunday 02.00 p.m. – 09 p.m.